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La producción de aceite de palma en Colombia viene
creciendo de manera vertiginosa y las perspectivas son

las de mantener ese ritmo, por lo que es importante revisar
el tema de la logística con que cuenta el país, planteó el
Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington,
durante la reunión gremial de Santa Marta, celebrada el
16 de noviembre.

De acuerdo con las cifras expuestas en el encuentro se
observó cómo entre 2006 y 2007 la producción aumentará
en algo más de 70.000 toneladas y las exportaciones lo
harán en cerca de 100.000 toneladas, por lo que conside-
ró importante hacer acompañamiento a los canales de
ventas del aceite de palma.

Así mismo, se vio que el mercado europeo sigue siendo el
principal destino del aceite colombiano, aunque señaló
que el mejor negocio sería vender en el mercado interno y
después a Venezuela por su cercanía y por el déficit que
ellos tienen, aunque indicó que la dificultad en el vecino
país tiene que ver con los pagos.

Igualmente llamó la atención por las importaciones, en
especial de aceites y grasas refinados, que a septiembre
mostraban un crecimiento de 63,7% en comparación con

Reunión gremial en Santa Marta

La logística, un tema

que no se puede

descuidar

el mismo período de 2006. Así mismo destacó que Ecua-
dor se está volviendo un proveedor importante, entre otras
razones, por el tema de la dolarización y porque el gobier-
no del presidente Rafael Correa advirtió a los industriales
que si subían precios ejercería un control, lo que ha moti-
vado a buscar mercados fuera de su país, siendo Colom-
bia una buena posibilidad.

En cuanto a la producción nacional mostró que en un solo
mes se puede lograr el 10% del total anual y por eso se
debe estar preparado en el tema de logística, para no
colapsar, y en tal sentido se refirió a la limitada disponibi-
lidad de tanques de almacenamiento, que en muchos ca-
sos no se han incrementado, y la necesidad de aprove-
char la navegabilidad para transportar el producto.

En el caso de la Costa Atlántica afirmó que los puertos se
deben preparar para incrementar el volumen de carga a
exportar por la reducción de la producción de Tumaco

debido al problema de la Pudrición del Cogollo (PC), lo
cual origina una mayor presión sobre los puertos del
Caribe.

De otro lado, invitó a hacer un mejor aprovechamiento
del aceite de palmiste, ya que el 50% se está exportan-
do, cuando se le podía dar mayor valor agregado y de-
dicarlo al mercado interno.

También el directivo manifestó que el escenario futuro
para el aceite de palma y el aceite de palmiste debe
construirse sin aranceles, teniendo en cuenta los acuer-
dos comerciales internacionales y que en momentos
como el actual los aranceles, por el Sistema Andino de
Franjas de Precios, se encuentran en cero.

El Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa

Dishington, se dirige a los asistentes para presentar

una radiografía del sector y las perspectivas

en el ámbito nacional e internacional.

Asistentes a la reunión gremial de la Zona Norte,

celebrada en Santa Marta, donde uno de los temas

centrales fue la preocupación por las inundaciones.
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Inundaciones
El  tema de las  inundac iones  que go lpearon a  los
palmeros del Magdalena también mereció la atención
de la reunión gremial donde se informó que el Ministerio
de Agricultura y Desarrollo Rural solicitó a Fedepalma
que sirva de organismo de certificación de las áreas sem-
bradas con palma de aceite que resultaron afectadas por
el invierno y de esta manera dar el aval a las cifras que
reportan los productores para poder obtener los benefi-
cios gubernamentales ofrecidos.

De allí la importancia del Registro Nacional Palmicultor,
tanto para los que ya están inscritos como para los que no lo
han hecho, al momento de presentar la solicitud de certifi-
cación para que Fedepalma pueda informar, con precisión,
el número de hectáreas que tiene registrada cada persona,
de manera que haya una consistencia entre lo que se repor-
ta como afectado y lo que aparece en el registro.

En tal sentido el Ministerio va a expedir un nuevo regla-
mento para incluir el tema de la certificación gremial que
estaba previsto en otros sectores pero que no se había
planteado para el caso de la palma de aceite, siendo una
manera útil de participar y servir de facilitadores con las
ayudas ofrecidas por el gobierno.

En todo caso se deben diligenciar unos formularios que
levantan las alcaldías municipales con base en la infor-
mación que los productores entreguen. Posteriormente se
presenta a la respectiva Gobernación y ésta al MADR que
se encarga de verificar lo que allí se ha dicho.

Se recordó que el Ministerio ha anunciado que tiene disponi-
bles $15.000 millones para ayudar a los afectados por el in-
vierno dándoles un apoyo promedio de $176.000 por hectá-
rea, dependiendo de la magnitud del daño, de la disponibili-
dad presupuestal y del número de personas afectadas.

La logística, un tema que no se puede descuidar

Luto palmero

El pasado 13 de diciembre, a la edad de 67 años, falle-
ció en la ciudad de Santa Marta, Francisco Dávila

Ricciardi, quien se distinguió por sus condiciones y ca-
pacidades de ser humano íntegro, ciudadano ejemplar,
dirigente cívico comprometido con nobles y justas cau-
sas, empresario innovador, destacado líder gremial, leal y
activo afiliado de Fedepalma.

Durante su vida se caracterizó  por comprometerse de
lleno en la realización de sueños, propósitos y proyectos
personales, familiares y colectivos en diversos campos,
lo que lo llevó a ser miembro de órganos directivos de
varias entidades y empresas públicas y privadas.

Entre los cargos desempeñados
durante su trayectoria gremial se
destaca la presidencia de la Con-
federación Nacional de Algodo-
neros (Conalgodón), gremio que
ayudó a fundar, y su participación
como miembro de la Junta Direc-
tiva de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC).

Así mismo fue Subgerente de Incaribe Limitada, gerente
de Promotora Turística de Santa Marta Limitada, Gerente
Delegado de Dávila Ricciardi & CIA S.C.S., Subgerente y
Gerente de Inversiones Dávila, Ltda.

Fedepalma renueva a sus familiares y amigos su más sentida voz de condolencia y solidaridad.


